

PUBLIK

Sampaikan Pesan Kamtibmas Bhabinkamtibmas Dopang Sumbangsih UMKM Di Wilayah Binaanya

Syafruddin Adi - MATARAM.PUBLIK.CO.ID

Feb 14, 2023 - 11:05



Lombok Barat NTB - Bhabinkamtibmas Desa Dopang Polsek Gunungsari Polresta Mataram Polda NTB Brika Dedy Irawan melaksanakan sambang kepada warga binaanya. kegiatan UMKM (Usaha Mikro Kecil Dan Menengah) bertempat di Dusun Dopang Selatan, Desa Dopang, Kecamatan Gunungsari, Kabupaten Lombok Barat. Selasa, (14/02/2023)

Sambang warga merupakan kegiatan rutin yang dilakukan oleh anggota Bhabinkamtibmas agar mengenal situasi dan kondisi masyarakat di wilayah binaannya.

Pada kesempatan tersebut Bhabinkamtibmas menghimbau agar dalam setiap aktivitasnya tetap mengutamakan keselamatan dan meningkatkan keamanan di

lingkungan tempat usaha untuk mencegah terjadinya gangguan kamtibmas.

Bripka Dedy Irawan mengatakan bahwa sambang kegiatan warga yang bekerja di salah satu UMKM pembuatan jajan ringan di Dusun Dopang selatan di mana usaha ini sebagai penopang hidup dan sangat membantu warga dalam bidang prekonomian masyarakat tersebut untuk memberi motivasi kepada pekerja agar terus menekuni dan meningkatkan usahanya.

"Tentu disamping itu, pekerja di UMKM ini sebagai salah satu strategi dalam mengurangi pengangguran terutama yang bekerja di UMKN pembuatan jajan ringan ini adalah mayoritas warga masyarakat binaan seperti ibu ibu rumah tangga sekitar," kata Bripka Dedy.

Pada kesempatan itu pula tidak lupa juga mengimbau kepada warga untuk waspada cuaca hujan, angin kencang yang saat ini dalam intensitas tinggi serta banjir dan longsor. Diharapkan agar masyarakat menjaga dan melarang anak anaknya yg masih kecil untuk mandi maupun bermain di pinggir sungai yang ada di wilayah Dopang guna menghindari hal hal yang tidak diinginkan.

Kegiatan tersebut dilaksanakan untuk berdialogis menunjukkan kehadiran anggota polri di tengah masyarakat dalam rangka mewujudkan playanan polri yang presisi, ungkap Bripka Dedy

"Mari bersama-sama menjaga kondusifitas wilayah tempat tinggal masing-masing agar tetap aman," pungkasnya. (Adb)